
Compte rendu réunion commission Finances 

14 05 2025 

 

1/ Prévoyance et Mutuelle Santé 

Décision de consulter TERRITORIA pour la prévoyance collective et APICIL pour la mutuelle santé 

collective. 

L’idée étant de passer par ces contrats du centre de gestion, pour plus de souplesse et des tarifs plus 

abordables, pour que le personnel puisse s’assurer dans de bonnes conditions. 

La part employeur restera à 9.50 euros pour la prévoyance, et sera fixée à 15 euros pour la mutuelle 

santé. 

Réunion pour information au personnel avec les 2 sociétés, à prévoir le mercredi 02 07 25 à 8h30. 

 

2/ Médecine du travail 

Présentation d’une solution clé en main d’une société privée, tout en téléconsultation, pour remettre 

en place ce service, perdu depuis 2 ans. 

Avis partagés sur cette offre, semblant onéreuse et complexe. 

Frédéric se renseigne sur la solidité de cette société. 

Xavier voit avec le centre de gestion, s’il ne peut pas nous récupérer. 

Pas de décision à ce jour. 

3/ Tableau des emplois 

RAS sur les quelques modifications suite au départ de Catherine GRATAS (adjoint administratif), qui 

sera remplacée par un cadre d’emploi d’adjoint administratif, et les quantièmes réajustés sur les 

postes du PM et de l’agent de nettoyage du gymnase. 

4/ Financement de l’école 

Focus sur les prêts bancaires, et les récentes offres.  

On partirait sur un partage de l’enveloppe globale par 2 banques. 

Taux fixe sur 30 ans et taux variable indexé sur le livret A avec une marge minorée, sur 30 ans, avec 

de bonnes conditions sur la durée et les conditions de mobilisation. 

Décision prise de suivre à chaque réunion le budget école, avec l’avancée des prix après la 

consultation des entreprises, des subventions, et des demandes de prêts. 

 

Prochaine réunion : mercredi 02/07/2025 à 18h30 

 


